

El proyecto que encabezo para los próximos 4 años se basa en hacer un Colegio más útil para los médicos. Para ello lo haremos basados en cuatro principios.

Democratización, que impida lo que pasa en estas elecciones, en las que es un juez quien obliga a que se celebren. Para ello implantaremos el voto telemático para las decisiones colegiales y limitaremos el tiempo que se pueda pasar en puestos directivos del Colegio.

Representatividad, para sentar en puestos directivos a médicos con actividad asistencial. Para que no hablen por nosotros. Para que los médicos de la provincia se sientan representados por los que ocupan puestos ejecutivos del Colegio. Para que los médicos sientan que merece la pena estar Colegiado.

Transparencia en todos los convenios firmados por el Colegio, para que todo sea enfocado sin duda en el beneficio del Colegiado. Y que la totalidad de la cuota colegial sea inequívocamente usada en la defensa de los intereses del colegiado.

Y Servicios, con la clara diferenciación de los colectivos con intereses variados. No es lo mismo lo que necesitan los jubilados, los médicos de urgencias, los residentes o los extranjeros. Se les va a escuchar y segmentar sus necesidades.

De manera inmediata se va a realizar una Auditoría económica, una Encuesta masiva que enumere qué quieren los colegiados de su Colegio, y con los resultados redactar un Plan estratégico a largo plazo.

Seremos un Colegio beligerante y que pelee ferozmente por los intereses de los médicos”

Porque aunque pensemos que el futuro es importante, nuestro presente actual es duro y lleno de dificultades, como para pensar que nuestros representantes deban ocuparse de otras cosas.

Sin embargo, lo que a todos nos aún es que nos gusta ser médicos.